

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

○ Por carta para que presidenta ejecutiva se mantenga en cargo

ACUSAN SUBGERENTE AYA DE TRÁFICO DE INFLUENCIAS

KRISSIA MORRIS GRAY
kmorris@diarioextra.com

■ El subgerente del Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA), James Phillips Ávila, y los restantes integrantes del cuerpo gerencial de la entidad firmaron una carta que enviaron al mandatario electo Carlos Alvarado, donde solicitan mantener en el puesto a la actual presidenta ejecutiva Yamileth Astorga.

Según denunció la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), el subgerente habría usado el carro institucional y chofer para proceder a la recolección de firmas de apoyo en diferentes sedes de la institución, lo cual se traduciría en un posible tráfico de influencias.

Édgar Morales, secretario general adjunto de la UNT, sostuvo

Acueductos y Alcantarillados, firmas", reafirmó.

Expresó que "es lamentable que un gerente se preste a este tipo de cosas. Se recolectaron firmas para apoyar a esta señora que tiene el repudio de al menos el 95% de los trabajadores del AyA.

Es nefasto lo ocurrido en diferentes ramas, la forma de actuar, la forma de conducirse y esperamos que el señor presidente electo atienda el clamor de los trabajadores del AyA y que no la nombre más".

Apuntó, además, que se espera la junta directiva proceda a abrir un procedimiento administrativo a fin de determinar la verdad de los hechos.

INSTANCIA RESPETUOSA

Al respecto, Phillips manifestó

jerarca no tenía conocimiento del tema, al tiempo que mencionó que la carta le fue enviada este viernes al próximo mandatario.

Para la firma del texto manifestó que "nos reunimos individualmente y lo firmamos juntos y no se requirió ninguna situación de este tipo (vehículos)".

Resaltó que con llegada de Astorga al AyA desde 2014, el sector ha contado con una coordinadora que desarrolló una labor exitosa y, en este sentido, "lo que hacemos es de una instancia respetuosa, no de una persona, sino de todo el equipo gerencial que conversó sobre las ventajas o la importancia de que se mantuviera doña Yamileth liderando el trabajo por los próximos 4 años, para darle continuidad al trabajo que se ha venido realizando y que no se vea afectado por un



Gerentes y directores del AyA solicitaron al presidente electo que deje a Yamileth Astorga en la Presidencia Ejecutiva. El sindicato afirma que hay tráfico de influencias. (Foto: Archivo)

que Phillips empleó recursos de la entidad con el fin de incidir en la permanencia de Astorga en el cargo. Añadió que solo dos directores de área se negaron a firmar el documento.

Morales agregó que espera el presidente electo haga el borrón y cuenta nueva con que se presentó para la segunda vuelta electoral.

“Sospechamos que hay un tráfico de influencias fuerte porque resulta que, si la señora sube de cargo, el que le sigue va para arriba y por eso manda a recoger, supuestamente con un carro de

que los vehículos del AyA tienen GPS y que el asignado a la Subgerencia General, según reportes, no se movió, por lo cual no se empleó ningún auto para la recolección de firmas.

Descartó que se diera el tráfico de influencias aludido por el sindicato, pues si bien es cierto Carlos Alvarado es presidente electo, no lo es en ejercicio (asume a partir del 8 de mayo), por lo cual en la actualidad es un costarricense sin cargo público.

Recalcó que la iniciativa formulada es del grupo gerencial y la

cambio en la continuidad”.

Adujo que “nosotros con la nota pretendimos beneficiar al sector de agua potable y saneamiento, en beneficio de la ciudadanía, porque nosotros creemos que el trabajo, impulso y misión de doña Yamileth en el sector de agua potable ha sido trascendental.

El trabajo que se ha realizado ha sido importante, donde se ha partido de políticas públicas que se carecían y que ya se disponen y se hace una serie de proyectos y no solo de fideicomisos que es importante, sino que se han ejecutado

proyectos importantes para los diferentes sectores”.

Se le preguntó a Phillips, debido a que los gerentes, directores y subgerentes ocupan puestos de mando dentro del AyA, si ese actuar no podría considerarse un acto de posible corrupción, ya que se busca influir en la permanencia de Astorga.

“Lo que estamos haciendo es una iniciativa, no por la instancia de doña Yamileth, la persona, sino por las cualidades, capacidades y por la continuidad de proyectos de la institución. Pensar que es un acto

de corrupción yo diría: ¿por qué?

Don Carlos es un ciudadano costarricense que efectivamente ha sido electo presidente de la República y que asume el 8 de mayo (...)

Lo que estamos haciendo es aportando un criterio adicional a don Carlos para tomar una decisión, pues me imagino que tendrá muchos criterios y proyectos, pero simplemente queremos que él conozca lo que pensamos nosotros de cómo se ha manejado la institución, pues nosotros somos los que estamos aquí y hemos convivido durante estos 4 años”, contestó.